

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Hospital Penco Lirquén suma nueva torre para laparoscopías

Pág. : 4

Cm2: 141,4

VPE: \$ 339.970

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

## Equipo reforzará la atención de pacientes

# Hospital Penco Lirquén suma nueva torre para laparoscopías

Se trata de una inversión de \$105 millones que permitirá realizar cirugías simultáneas.

Un refuerzo a la capacidad quirúrgica del Hospital Penco Lirquén se concretó con la incorporación de una nueva torre de laparoscopía, moderno equipamiento, que fue adquirido en el marco de los convenios asistenciales docentes que dispone el Servicio de Salud Talcahuano.

Es una inversión de \$105 millones y que permitirá dar mayor resolutividad a los procedimientos quirúrgicos en las especialidades de ginecología y cirugía general. Esta tecnología, que se suma a la ya existente, permitirá mejorar la capacidad quirúrgica local, optimizando el uso de los pabellones como, también, la calidad y seguridad de los procedimientos.

Según explicó Gonzalo Contreras, médico jefe de Pabellón, el nuevo equipamiento presenta mejoras sustantivas que im-

pactan directamente en la calidad, la resolutividad y eficiencia de los procedimientos quirúrgicos que se llevan a cabo en el establecimiento.

“Esta nueva torre nos brinda muchas ventajas respecto a la anterior. Cuenta con tecnología de imagen 4K, lo que mejora significativamente la visualización durante la cirugía y permite agilizar el acto quirúrgico”, detalló. Agregó que el equipo incorpora un procesador de imagen con memoria de 2 TB, que permite grabar los procedimientos, almacenarlos en la consola y luego analizarlos, lo que resulta clave para la revisión de casos.

Además, el establecimiento podrá realizar de manera simultánea las intervenciones laparoscópicas habituales, fortaleciendo de forma significativa su capacidad resolutiva local.